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Le CA s’est réunit le lundi 14 Mars 2022 à 18h00 chez Martial Devaux 
 
Ordre du jour : 
 
1 –Mesures sanitaires à venir 
2-  Demande de concerts 
3- Point sur le voyage et désistements 
4- Préparation de la  venue du chœur INTHYAMON 
5- Préparation des 30 ans : 
    -Kursall 
    -le programme 
    -la nouvelle tenue 
    -le partage des tâches 
    -budget prévisionnel (dépenses à prévoir) 
6- Programmer un samedi après midi chantant avec repas à la clé accompagnés de nos conjoints 
7- Changement d’hébergeur internet+ affiches concert (Claude RUFFO) 
                                             -------------------------------------------- 
 
1-Mesures sanitaires 
 
A compter d’aujourd’hui plus de mesures à respecter (ni pass ni masques), si ce n’est à nous de 
rester vigilant tout de même, ceci au vu de l’évolution actuelle en France et dans les pays 
voisins. 
 
2-Demande de concerts 
 
Le Président et le CA remercient Robert et tout particulièrement Jean Pierre qui consacrent 
beaucoup de temps à préparer et mettre en ligne les fichiers audio pour l’apprentissage de 
nouveaux chants, à utiliser pour un travail personnel efficace. Et qui plus est, permettent un 
important gain de temps au cours des répétitions en pupitres. 
 
Notre Président nous fait remarquer que les demandes affluent, ce qui démontre la qualité de nos 
prestations, qualité due a la rigueur de notre Chef Christian, mais aussi à l assiduité  aux 
répétitions de tous les membres du chœur. 
A ce jour sans compter le concert pour l’Ukraine nous avons 6 demandes de concert à prévoir : 
-CCFD Valdahon.                                                                      (6 ou 20 Mai 2022) 
-Association Benoit.     Les enfants du Togo.                            (Janvier  2023)  
-Echenoz la Méline.     Demande d’un ami de Jean Pierre         (octobre 2022)                                  
-Association pour la réfection de l église de Gonsans .              (6 ou 13 novembre 2022) 
-Amance.                   Association pour l’aide aux migrants.      (4, 11, 12, 18 décembre) 
Souvni.        Populations défavorisées Cambodge Vietnam       (17 juin 2023) 
 
Comme vous pouvez le constater, il y a du pain sur la planche ; alors haut les cœurs ! 
 
Pour revenir sur le concert du 25 mars 2022 pour l’Ukraine, 
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- Tenue noire avec un ruban bleu et jaune discret (sur le sein gauche) dont la forme rappelle 
celui du Sidaction (proposition du Président adoptée à l’unanimité) 
Notre vice Président Christian Schmitt a apporté les affiches du concert imprimées par Claude 
Ruffo. Merci à tout les deux. Et merci à vous de les afficher en lieu et place. 
- la quête aura lieu à la fin du programme et sera réalisée  une fois de plus par nos charmantes 
épouses. Merci à Vous Mesdames 
-Nous laissons à Alain le soin d’en faire la présentation ; Merci à Lui. 
-Les modalités de la redistribution aux divers mouvements associatifs restent, quant à elles, à 
définir. 
-rendez vous est donné à Martial au centre diocésain à 9 heures le 25 au matin, ainsi que 
Christian ,Richard, Gérard ,et un cinquième qui serait dispos, pour charger le piano et le placer à    
l’église ST Louis de Montrapon. 
-Les mêmes personnes seront concernées à  la fin du concert pour remettre le piano au centre 
diocésain. Merci à tous. 
-Un témoignage sera peut-être prévu pendant l’entracte (à voir). 
-Cyril Seguin s’est entretenu avec Dominique pour lui assurer le soutien des animateurs de 
France bleue pour annoncer notre concert. 
 
3- point sur le voyage et les désistements 
 
A savoir : modalités actuelles  en Italie  
Pour les personnes non vaccinées  il est demandé un test PCR de moins de72 heures à l aller 
pour entrer sur le territoire Italien ; 
Et la même chose au retour ce qui demandera aux personnes concernées le soin de faire ce test à 
leurs frais en Italie 3 jours avant l embarquement. 
 
-Notre voyagiste a acheté 48 voyages et  vu les désistements, il reste 4 voyages à la charge du 
CA. 
Il est à noter que les formalités applicables à ce jour permettent à tous les inscrits de participer à 
ce voyage. 
-Richard a proposé une place à sa sœur qui a répondu positivement. Merci à lui 
-Il reste donc trois places vacantes à ce jour ; donc si vous connaissez quelqu'un qui est 
intéressé, n’hésitez pas à vous rapprocher de Dominique. Merci 
 
D’autres modalités sont à prévoir comme le formulaire de localisation qui sera à remplir pour 
chacun d’entre nous ; 
-Dom va nous faire parvenir toutes les conditions du voyage (horaires de départ, lieu de 
rassemblement, bagages etc. ……….). 
 
-Le CA a pris la décision qu’un apéro chaque jour au cours de notre semaine de villégiature 
serait pris en compte par la trésorerie du chœur, à savoir que le coût est de 3 
euros/personne/jour, soit un montant total pour le séjour de 864 euros.  
 
4-Accueil INTHYAMON 
 
Plusieurs pistes sont à l étude du fait que le coût et l’organisation à prévoir sont lourds, ainsi que 
la période où l’on pourrait recevoir le groupe reste compliquée point de vue délai. 
Dom va contacter la Présidente du chœur afin de peaufiner tout ça. 
 
-5 Préparation des 30 ans 
-Dom s’est entretenu avec le directeur du Kursall,  son emploi du temps trop chargé ne lui 
permet pas de donner réponse avant fin mars. 
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- Le  programme : Christian et les chefs de pupitres se sont réunis afin de travailler à une 
première ébauche du programme, dont voici la mouture : 
Une première partie en rétrospective avec l’entrée en scène d’un petit groupe avec la tenue des 
Débuts  
 Au chant suivant d’autres choristes viennent s’adjoindre au petit chœur, et toujours avec la tenue  
adaptée du moment afin de montrer au public l évolution du chœur au cours des années tant par 
les chants, la tenue et le nombre de choristes et pour finir avec le grand chœur au complet à l 
entracte, puis en deuxième partie un nouveau chœur en nouvelle tenue, des chants nouveaux et 
une chorégraphie accompagnée d’un support image en toile de fond. 
 
-c’est un premier jet, mais qui représente déjà une grosse charge de travail    .  
 
-De ce fait, il faut prévoir une répartition des tâches. 
 
-Pour la nouvelle tenue Christian souhaite quelque chose de classe alors si vous avez des idées 
elles sont les bienvenues. 
 
-Richard et Gérard se portent volontaire pour cette tâche, si vous avez des propositions adressez 
vous à eux afin qu’ils listent toutes vos remarques. Merci 
 
-Il faudra trouver un présentateur ? Pourquoi pas Thierry Eme ? 
 
-Support Images : Christian Schmitt souhaiterait qu’un volontaire se fasse connaitre pour 
travailler avec lui en binôme ; sur la partie internet entre autres car la tâche est trop lourde pour 
une seule personne. 
 
-Chorégraphie : il est nécessaire de nous faire aider par un professionnel, comme pour les 25 ans 
nous ferons appel à EVE, personne très pro et qu’on  connaît ce qui facilite le contact. 
 
-Un budget est à prévoir et comme le dit notre Chef Christian « ne soyons pas pingres c’est aussi 
le secret de la réussite de notre prestation. » 
 
.Samedi après midi chantant 
 
-Christian souhaite remettre au goût du jour un samedi après midi de répétition avec à la clé un 
repas avec nos conjoints ; comme prévu à l’épiphanie 
-le samedi 14 Mai a été retenu et aurait lieu au centre Diocésain comme d’hab.…. 
 
-7 Changement d’hébergeur 
 
-Le CA a voté favorablement et à l’unanimité le changement d’hébergeur internet à la demande 
de Christian Schmitt car le contrat actuel est trop onéreux et le service proposé présente 
beaucoup de disfonctionnements et anomalies. 
-Notre nouvel hébergeur est OVH pour un coût de 40 euros annuel soit 50% moins cher que  
l’ancien ; Claude Ruffo propose de s’en charger bénévolement .merci à LUI. 
 
-Le CA a voté favorablement à l’unanimité l’achat de ramettes de papier pour nos affiches 
imprimées  par les soins de Claude Ruffo….encore LUI. 
 
L’ordre du jour est clos.             Fin de séance       19h30    
 
Le Secrétaire                                                                                      Le Président 
Martial  Devaux                                                                               Dominique  Boillot 
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